

Un jour, avec un ami, nous avons décidé d'aller boire un verre, tout simplement. Mais nous ne savions pas où aller. Alors nous avons inventé un petit jeu : celui de créer au hasard un parcours, prendre à gauche, puis à droite, puis au feu à gauche et à la première boulangerie à droite, etc... Nous avons ensuite suivi cet itinéraire imaginé et nous nous sommes bien amusés ! Même si nous sommes tombés au final dans un bar assez pourri... Comme quoi, il suffit parfois d'un petit jeu simple et d'un peu d'imagination pour être heureux...